

Más de 500 mayores ya tienen tarjeta para el pago electrónico

Documento se utilizará para cancelar el pasaje en la locomoción colectiva mayor.

Redacción
 La Estrella

La implementación del sistema de recaudo electrónico en los buses del transporte público mayor de la Región de Antofagasta avanza de manera sostenida. En los primeros operativos realizados en las comunas de Tocopilla y Antofagasta, ya se han entregado gratuitamente 508 tarjetas a personas mayores, permitiendo su incorporación anticipada a este nuevo medio de pago.

Se estima que, a mediados de abril de 2026, el pago del pasaje en el transporte público se realizará de manera mixta, combinando el uso de efectivo con la tarjeta "Antofagasta Conectado". Este sistema permitirá avanzar progresivamente hacia la eliminación del dinero en efectivo a bordo de los buses, mejorando la experiencia de viaje, agilizando los procesos de pago y reforzando la seguridad tanto de pasajeros como de conductores.

Tal como ha ocurrido en otras ciudades del país donde se ha implementado el recaudo electrónico, se ha definido un plan de acciones focalizadas a apoyar especialmente a los grupos que requieren mayor acompañamiento e información durante el proceso de transición.

En este contexto, el viernes pasado efectuó el segundo operativo de enrolamiento dirigido a personas mayores pertenecientes a la Casa Norte del Adulto Mayor de la Municipalidad de Antofagasta. Durante la jornada, personal capacitado entregó orientación, realizó el registro correspondiente y entregó gratuitamente la tarjeta, facilitando así la incorporación de este grupo a la nueva modalidad de pago, cuya puesta en marcha está prevista para mediados de abril de 2026.

PAGO ELECTRÓNICO

La implementación del sistema de recaudo electrónico constituye un hito relevante en la modernización del transporte público



SEREMI DE TRANSPORTES

LA SEREMI DE TRANSPORTES CONTINUARÁ DESARROLLANDO JORNADAS DE ENROLAMIENTO DIRIGIDAS A PERSONAS MAYORES DE 65 AÑOS EN LAS TRES PROVINCIAS DE LA REGIÓN.

co mayor de la región, promoviendo la inclusión social, la transparencia en los procesos de cobro y el desarrollo de un sistema de transporte más eficiente y seguro para la comunidad.

Al respecto, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Antofagasta, Enrique Viveros Jara, señaló que "es fundamental que los vecinos mayores de 65

años participen en estas jornadas, ya que les permiten mantener su beneficio de tarifa rebajada".

Finalmente, la autoridad hizo un llamado a la comunidad a informarse oportunamente sobre la implementación de la tarjeta, a participar en los nuevos operativos de enrolamiento que se anunciarán durante febrero en Calama, Tocopilla y Antofagasta, y a comenzar a utili-

zar este nuevo medio de pago a medida que avance la transición del sistema.●

508

tarjetas "Antofagasta Conectado" ya se han entregado para el pago electrónico en la región.